

Die weinenden Statuen von Theben

Von abgemeldet

Die weinenden Statuen von Theben

Eine Archäologin grübelte in ihrem Büro über etwas nach. Über etwas das schon seit Jahrtausenden ein Rätsel war. Es war das Rätsel um die weinenden Statuen von Theben. 2 Statuen des Pharaos Amenhotep III.

Kein Archäologe hatte bisher dieses Rätsel gelöst, manche nahmen sogar reisaus, da ihnen das ganze zu Unheimlich war, denn eines dieser beiden Sitzstatuen weinte!

"Ich sollte mir das genauer ansehen! Ich bin mir sicher das mir das was die anderen aufgeschrieben haben nicht weiterhelfen kann! Denn: Nicht theoretisch, sondern praktisch löst man die Dinge!" Und so machte sie sich auf den Weg nach Luxor (Theben).

Derweil in einem anderen Büro dachte eine Psychologin über etwas anderes nach.

"Ich bin mir sicher das, das Geräusch nicht dadurch entstand das die Luft bei Erwärmung durch die Sonne ausdehnt und von innen durch die Ritzen austritt! Das muss etwas mit dem Pharao zu tun haben!"

Naja, ich hoffe es hat euch gefallen... Schreibt fleißig Commis und ich mach weiter! ;)